



AU CONSEIL COMMUNAL
DE LAUSANNE
1000 LAUSANNE

Lausanne, le 14 août 2014
P. 17/64 – jw – SIPP/SAI

Départ à la retraite de M. Jean-Claude Martin, secrétaire général et chef du Service administratif et de l'intégration de la Direction des sports, de l'intégration et de la protection de la population (SIPP)

Monsieur le président, Mesdames et Messieurs,

M. Jean-Claude Martin, secrétaire général et chef du Service administratif et de l'intégration (SAI) de la Direction des sports, de l'intégration et de la protection de la population (SIPP), a fait valoir son droit à la retraite pour le 31 janvier 2015, après avoir consacré trente-six années au service de la Ville.

Né le 13 juillet 1953, titulaire d'une licence en droit de l'Université de Lausanne, Jean-Claude Martin a été engagé le 1^{er} janvier 1979 en qualité d'adjoint administratif au Service administratif de ce qui était encore la Direction de police.

Doté d'excellentes qualités d'analyse et de synthèse et maîtrisant parfaitement les dispositions légales et réglementaires régissant l'activité communale, ainsi que les aspects rédactionnels, il a été promu secrétaire général et chef du Service administratif de la direction précitée le 1^{er} juillet 1986.

Dans le cadre de ses fonctions au sein de la direction qu'il n'a jamais quittée et qui a, durant sa carrière, changé cinq fois de nom, pour aboutir à sa désignation actuelle, Jean-Claude Martin a joué un rôle important dans l'aboutissement de nombreux projets, notamment de réorganisation de ladite direction, au gré des nécessités pratiques et/ou politiques.

C'est ainsi qu'il a, entre autres, activement contribué à la transformation du Service de secours et d'incendie en l'actuel Service de protection et sauvetage, participé à la mise en œuvre de l'Observatoire de la sécurité et contribué à l'élaboration des nouveaux statuts des policiers et des sapeurs-pompiers professionnels. Il s'est aussi beaucoup impliqué dans la conservation d'une police lausannoise, assortie d'une subdivision de police judiciaire. Il a également été amené, suite à la décision prise de cesser leur exploitation, à procéder à la liquidation des abattoirs de Malley et au reclassement du personnel communal qui en assurait le fonctionnement.

Municipalité de Lausanne

Secrétariat municipal
place de la Palud 2
case postale 6904
CH - 1002 Lausanne
tél. ++41 21 315 22 15
fax ++41 21 315 20 03
municipalite@lausanne.ch

• • • • • • •

Dans la composition actuelle de son propre service, Jean-Claude Martin s'est, en particulier, depuis 2012, fortement impliqué dans l'accueil, au sein du SAI, du Bureau lausannois pour les immigrés (BLI), ainsi que de la structure dévolue aux contrats de quartier.

A titre plus anecdotique, relevons que, vivement intéressé par tout ce qui touche à la sécurité au sens large, Jean-Claude Martin, qui a fonctionné durant de nombreuses années comme secrétaire romand de la Conférence des directrices et directeurs de la sécurité des villes suisses, a été, en 2001 déjà, désigné comme membre d'honneur de ladite conférence.

A l'issue de cette riche carrière, qui s'est entièrement déroulée au sein d'une direction dont les principaux centres de préoccupation rejoignaient les siens, la Municipalité tient à remercier Jean-Claude Martin pour tout ce qu'il a apporté à la Ville dans l'exercice de ses fonctions et formule, à son intention, ses meilleurs vœux pour une longue et heureuse retraite.

Nous vous remercions de bien vouloir prendre note de cette communication et vous prions d'agréer, Monsieur le président, Mesdames et Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic :
Daniel Brélaz

La secrétaire adjointe :
Sylvie Ecklin



AU CONSEIL COMMUNAL
DE LAUSANNE
1000 LAUSANNE

Lausanne, le 14 août 2014
P. 17/63 – jw – SIPP/SAI

Désignation de M. Didier Erard en qualité de secrétaire général et chef du Service administratif et de l'intégration (SAI) de la Direction des sports, de l'intégration et de la protection de la population (SIPP)

Monsieur le président, Mesdames et Messieurs,

Comme annoncé par communication du 13 août 2014, l'actuel secrétaire général et chef du Service administratif et de l'intégration a exprimé le souhait de mettre un terme à sa carrière professionnelle le 31 janvier 2015, avec départ anticipé à mi-octobre 2014 pour cause de vacances et autres congés encore à prendre. Suite à la mise au concours de son poste et après examen des candidatures qui lui étaient parvenues, la Municipalité a désigné M. Didier Erard, actuellement secrétaire municipal adjoint à la Tour-de-Peilz, pour occuper le poste qui deviendra vacant au départ de M. Jean-Claude Martin.

Originaire du Noirmont (JU), M. Erard est né le 13 octobre 1971. Au bénéfice d'une maîtrise en sciences politiques, il a été successivement secrétaire aux affaires fédérales du canton de Vaud, consultant en relations publiques auprès d'une agence lausannoise, délégué à la communication du Département de la formation et de la jeunesse du canton de Vaud, conseiller en communication indépendant et, de 2004 à ce jour, secrétaire municipal adjoint de la Ville de la Tour-de-Peilz. Ces multiples fonctions ont permis à M. Erard de disposer d'une connaissance étendue du fonctionnement des institutions fédérales, cantonales et communales, connaissance qui lui permet d'être particulièrement bien préparé pour remplir les missions relevant de son nouveau poste.

M. Erard prendra officiellement ses nouvelles fonctions le 1^{er} octobre 2014.

Nous vous remercions de bien vouloir prendre acte de la présente communication et vous prions d'agréer, Monsieur le président, Mesdames et Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic :
Daniel Brélaz

La secrétaire adjointe :
Sylvie Ecklin

Municipalité de Lausanne

Secrétariat municipal
place de la Palud 2
case postale 6904
CH - 1002 Lausanne
tél ++41 21 315 22 15
fax ++41 21 315 20 03
municipalite@lausanne.ch